

Jahreshauptversammlung der Sportschützen Lipperbruch

Bei der Jahreshauptversammlung der Sportschützen Blau-Weiß Lipperbruch ließ der 1. Vorsitzende Walter Marton nach der Begrüßung die vergangene Saison Revue passieren: Die Stadtmeisterschaft konnte zum 22. Mal gewonnen werden. Damit richtet Lipperbruch sie erneut aus, und zwar vom 5. bis 9. 11. 2018. Das Finale und die Siegerehrung finden am 17. 11. 2018 statt. Anke Meerbecker stellte mit dem Luftgewehr aufgelegt einen neuen Vereinsrekord auf: Sie traf 161-mal in Folge die Zehn.

Bei den Kreismeisterschaften holten die heimischen Sportschützen 18 Kreismeistertitel sowie 10 zweite und 5 dritte Plätze.

Die Bezirksmeisterschaften sind noch nicht abgeschlossen. Bisher gewannen die Lipperbrucher 9 Titel. Außerdem erzielten sie 3 mal Silber sowie 6 mal Bronze.

In diesem Jahr startet eine zweite Liga-Mannschaft 41+ mit dem Luftgewehr aufgelegt im Schützenkreis Soest - Lippstadt. Das erste Team ist trotz guter Leistungen - aber mit viel Pech - von der Westfalenliga in die Verbandsliga 41+ abgestiegen. Dies konnte auch **Ulrich Duwentester** nicht verhindern, obwohl er mit einem **Durchschnitt von 299,57** die Setzliste der Westfalenliga anführt. Er traf viermal die Optimalringzahl 300 und gewann alle sieben Wettkämpfe.

Als Anerkennung überreichte ihm Walter Marton einen Glaspokal "**Bester Schütze der Westfalenliga 2017 Luftgewehr Auflage**". Anschließend ehrte der 1. Vorsitzende Dagmar Tochtrop für 15 Jahre Vorstandarbeit sowie René Sekulla für 10 Jahre.

Nach dem Dank an alle Mitglieder und Unterstützer für ihr Engagement folgten die weiteren Berichterstattungen sowie die Entlastung des Vorstands.

Auch der 1. Vorsitzende des Sportvereins Blau-Weiß Lipperbruch war anwesend. Karl Jaworsky stellte die geplanten Aktivitäten der Festwoche vom 30. 5. bis 3. 6. 2018 zum 60. Jubiläum des Sportvereins Blau-Weiß Lipperbruch vor.

Bevor die Wahlen anstanden stärkten sich alle durch einen Imbiss.

Der Schießsportleiter René Sekulla verabschiedete sich (wie vor einem Jahr angekündigt) aus seinem Amt. Diesen Posten übernimmt jetzt Tristan Albers. Alle anderen Vorstandsmitglieder wurden zur Wiederwahl vorgeschlagen, die jeweils einstimmig bzw. mit einer Stimmenthaltung erfolgte: Walter Marton (1. Vorsitzender) Justus Holm (Schriftführer), Matthias Reen (Kassenwart), Iris Sekulla (Jugendleiterin), Dagmar Tochtrop (Presse/Internet) sowie George Clavery (Waffenwart). Neu gewählt wurde René Sekulla als zweiter Kassenprüfer sowie Klaus Vogt als Getränkewart.

Beim TOP Verschiedenes ging es u. a. um Arbeitseinsätze, die Jubiläumswoche Sportverein sowie die Sommeraktion Radtour und Vogelschießen.



Der aktuelle Vorstand der Sportschützen Lipperbruch v. l.: Klaus Vogt, Walter Marton, Dagmar Tochtrop, George Clavery (2. Vors.), Iris Sekulla, Tristan Albers, Justus Holm und Matthias Reen.



v. l.: Ulrich Duwentester als bester Schütze der Westfalenliga 2017 Luftgewehr Auflage, Dagmar Tochtrop (15 Jahre Vorstandarbeit) und René Sekulla (10 Jahre Vorstandarbeit).